

Deutsche Telekom AG: Veröffentlichung der Gesamtzahl der Stimmrechte nach § 26a WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung

Deutsche Telekom AG / Veröffentlichung der Gesamtzahl der Stimmrechte

30.06.2015 07:00

Veröffentlichung der Gesamtzahl der Stimmrechte nach § 26a WpHG, übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group AG. Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent verantwortlich.

Hiermit teilt die Deutsche Telekom AG mit, dass die Gesamtzahl der Stimmrechte am Ende des Monats Juni 2015 insgesamt 4606651870 Stimmrechte beträgt.

30.06.2015 Die DGAP Distributionsservices umfassen gesetzliche Meldepflichten, Corporate News/Finanznachrichten und Pressemitteilungen. DGAP-Medienarchive unter www.dgap-medientreff.de und www.dgap.de

Sprache: Deutsch
Unternehmen: Deutsche Telekom AG
Friedrich Ebert Allee 140
53113 Bonn
Deutschland
Internet: www.telekom.com

Ende der Mitteilung

DGAP News-Service

Deutsche Telekom AG: Release according to Article 26a of the WpHG [the German Securities Trading Act] with the objective of Europe-wide distribution

Deutsche Telekom AG / Total Voting Rights Announcement

30.06.2015 07:00

Total Voting Rights Announcement according to Article 26a of the WpHG, transmitted by

DGAP - a service of EQS Group AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.

Deutsche Telekom AG hereby announces that at the end of the month June 2015 the number of Voting Rights amounts to a total of 4606651870 Voting Rights.

30.06.2015 The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements, Financial/Corporate News and Press Releases.

Media archive at www.dgap-medientreff.de and www.dgap.de

Language: English
Company: Deutsche Telekom AG
Friedrich Ebert Allee 140
53113 Bonn
Germany
Internet: www.telekom.com

End of Announcement

DGAP News-Service